



Der Bächweiher liegt zwischen Oberlengenfeld und Schwenningen, es gibt keinen Wanderparkplatz. Parken an der Straße oder Feldweg, bitte ohne andere zu behindern.

Dieser Spaziergang ist auch mit Kinderwagen machbar, man geht auf gut befestigten Feld- und Waldwegen überwiegend in der Sonne. Daher ist es früh morgens besonders angenehm, diese

Runde zu laufen. Auf dem Bächweiher tummeln sich Enten und die Fischreiher halten nach Fröschen Ausschau.

Wir gehen auf dem Weg am Strütbach entlang und haben hier den weiten Blick



über die Felder nach Schwenningen. Wir laufen immer geradeaus, bis wir bei der Kreuzung (1) den kleinen Bach überqueren, nach links abbiegen und am Waldrand weiter gehen.

Bei der nächsten Kreuzung (2) liegt auf der linken Seite ein kleiner, zugewachsener Teich. Nun nehmen wir den Weg nach links in den Wald (auch mit 4a Muffigel- Route bezeichnet) und bleiben auf dem Hauptweg immer geradeaus.







Wissenswertes:

Der Strütbach, der bei Neuler entspringt, fließt in den 2,2 ha großen Bächweiher, ein Fischweiher, der vom Angelsportverein Ostalb für die Aufzucht von Raubfischen genützt wird.



Am Waldrand angekommen, ist auf der rechten Seite eine Bank, hier genießen wir die Aussicht zum Braunenberg und bis zum Rosenstein.

Bei (3) gehen wir nach links auf dem Sträßchen zurück zum Auto.

Einkehrmöglichkeiten:

In den nächsten Orten Neuler, Schleifhäusle, Hüttlingen.

